

立志

自律

貢献

平野の風

◆1学期を振り返って 「あいさつが溢れる学校」

4月7日(金)1学期始業式、4月12日(水)第44回入学式から令和5年度の学校生活がスタートしました。今年度は『立志・自律・貢献』を教育目標のキーワードに掲げ、指導の基盤を『凡事徹底』として1学期の教育活動を始めました。『凡事徹底』の具体的な姿としては、「時を守る」(3・2・1分前行動ができる教師・生徒、時間どおりに授業を始める教師・生徒)「場を清める」(自ら掃除する場所を見つけ、時間いっぱい黙々と掃除ができる教師・生徒、自分の持ち物を常に整理整頓できる教師・生徒)「礼を正す」(自分から先に、笑顔で、相手を見てあいさつできる教師・生徒、敬意を表す服装・身だしなみができる教師・生徒)を掲げました。

1学期は『体育祭』という大きな学校行事がありました。子どもたちは体育祭の取組を通して大きく成長することができました。中でも「あいさつ」については、体育祭の取組の中で一番身についたもので、体育祭後も元気な声であいさつをする姿を見ることが当たり前になってきました。

あいさつは漢字で書くと「挨拶」です。「挨(あい)」という漢字には「後から押す」「近づく」という意味があり、「拶(さつ)」という漢字には「迫る」という意味があります。要するに「自分の心を開いて、人の心に迫る」というものです。あいさつはコミュニケーションの第一歩、人間関係づくりの第一歩などと言われてはいますが、正にその通りだと思います。

これからも「あいさつで溢れる学校」、「筑紫区の中学校で一番あいさつができる学校」を目指していきたいと思っています。



◆1学期を振り返って 「地域に貢献できる学校、地域に愛される学校」

6月22日(木)に1年生と小学生が地域貢献活動を行いました。中学生として一緒に参加した小学生のお手本となるよう積極的に声をかけたり、小学生とともに活動をしたりしている姿に、中学生としての自覚を感じさせる場面をたくさん見ることができました。地域の方からは「明るく元気なあいさつがいいですね」「積極的に仕事をしてくれて本当に助かりました」「中学生ってすごいですね」「元気をもらいました」とたくさんのお褒めの言葉をいただきました。また、参加した子どもたちは「自分の地域をきれいにするだけでなく地域の小学生とも仲良くなれて良かったです」「小学生と一緒に楽しく清掃活動に取り組むことができて良かったです」「みんなが使う公共の場をきれいにするのができて、とても充実した一日でした」「地域をパトロールしながらゴミ拾いをしましたが、ゴミが全然落ちていなくて、改めて地域の人ってすごいなと思いました。みなさん優しい人ばかりでとてもなじみやすかったです」と感想を書いていました。

1学期は「春のクリーンシティ」を始めとして、各地区で様々な行事が実施され、たくさんの子子どもたちが参加させてもらいました。7月には各地区で「夏祭り」が行われます。その際にもお世話になりますが、どうぞよろしくお願いいたします。今年度も地域行事に積極的に参加して、「地域に貢献できる学校」、そして「地域に愛され、応援される学校」を目指していきたいと思っています。



◆中体連筑紫区総合体育大会 「頑張れ 平中生！」

6月10日(土)の区陸上競技大会を皮切りに、中体連筑紫区総合体育大会が始まりました。3年生にとって最後の公式試合となる中体連大会で、各部が筑前大会、県大会、さらに上の大会を目指して熱戦を繰り広げています。勝負事ですから最終的には勝ち負けはつくのですが、大切なことは今まで努力してきたことを全て出し切り、後悔のない試合にすることです。そのためには、最後まであきらめないこと、一緒に頑張ってきた仲間を信じること、そして自分自身を信じることだと思います。それぞれの会場で平中生らしく元気いっぱいに躍動する姿、そして精一杯楽しんでいる姿を楽しみにしています。

これまでの各部の結果は以下の通りです。(7月2日現在 団体のみ紹介します)

野球部 筑紫区大会惜敗
ソフトボール部 筑紫区大会3位
サッカー部 筑紫区大会4位
男子ソフトテニス部 筑紫区大会7位
女子ソフトテニス部 筑紫区大会惜敗
陸上競技部 筑紫区大会男子総合3位
筑紫区大会女子総合2位
男子バレーボール部 筑紫区大会3位
女子バレーボール部 筑紫区大会優勝

男子バスケットボール部 ベスト4進出 来週開催
女子バスケットボール部 筑紫区大会惜敗
バドミントン部 筑紫区大会男子4位
女子決勝トーナメント来週開催
剣道部 筑紫区大会惜敗
柔道部 筑紫区大会優勝
男子卓球部 筑紫区大会優勝
女子卓球部 筑紫区大会3位
水泳部 筑紫区大会女子総合4位



◆祝 陸上競技部全国大会出場！ 第69回全日本中学校通信陸上競技大会

7月1日(土)、2日(日)に博多の森陸上競技場で開催された第69回全日本中学校通信陸上競技大会福岡県大会において、陸上競技部3年生の川津 颯甫さんが共通男子100m、共通男子200mで、渡辺 征寛さんが共通男子110mHで全国標準記録を見事に突破し、8月22日(火)から愛媛県松山市で開催されます第50回全日本中学校陸上競技選手権大会に出場することが決まりました。

7月3日(月)の放課後に川津さん、渡辺さんが校長室に結果報告に来てくれました。報告の中で、「全国大会ではA決勝(予選を全選手中1位から8位までのタイムで通過した選手で争う決勝)に残りたいです。」と力強く話をしてくれました。福岡県の代表として全国大会での活躍を期待しています。



<7・8月の主な行事>

【7月】

- 4日(火) 3年生授業参観
- 5日(水) 2年生授業参観・修学旅行説明会
部活動完全休養日
- 12日(水) 1年生交通安全教室
学校運営協議会Ⅱ 部活動完全休養日
- 14日(金) 2年生世界水泳見学 ワックスがけ
- 17日(月) 海の日
- 19日(水) 制服リサイクル 部活動完全休養日
- 20日(木) 1学期終業式 パン販売あり

24日(月) 三者面談(～8月4日)

【8月】

- 4日(金) 市5中吹奏楽部合同演奏会
- 26日(土) PTA愛校作業
- 29日(火) 出校日(午前)
- 30日(水) 出校日(夏休み課題テスト)
ランチ・パン販売なし 牛乳給食あり
- 31日(木) 出校日(午前)
- ※8月11日(金)～16日(水) 学校閉庁日